
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica di quartiere

19 gennaio 2017

Ordine del giorno
1. Comunicazioni
2. Il bilancio 2016 del Comitato
3. Prossimi eventi
4. Il Manifesto per la sincerità fiscale
5. Varie ed eventuali

Presenti: Baraldi, Aldo Chiavelli, Presciuttini, Rotondo, Ezio Paganini, Romano Chiavelli

Non essendo presente il numero minimo di consiglieri eletti (5) per poter deliberare, la
riunione prosegue con scambi di opinioni fra i presenti per un'ora, fino a quando, cioè,
come previsto dallo statuto, il numero minimo richiesto è pari a 3. 

1) Comunicazioni 

Nessuna novità sulla disponibilità dei locali annessi alla sala civica che dovrebbero ormai
essere liberi.

2) Il bilancio 2016 del Comitato

Il  presidente  presenta  la  bozza  di  bilancio  al  31/12/2016  (esercizio  iniziato  il
06/05/2016), che prevede principalmente:

– disponibilità liquide: 3.361,59

– ricavi dell'attività istituzionale: 4.128,04

– ricavi dell'attività commerciale: 3.729,10

– IVA versata:    234,45

– imposte sul reddito dell'esercizio:      31,00

– utile dell'esercizio: 3.332,97
Il bilancio viene approvato all'unanimità ed è consultabile sul sito. 

3) Prossimi eventi

Presciuttini ricorda che per il 25-26 marzo è programmata una mostra di pittura.

Abbiamo ricevuto diverse diponibilità  per conferenze varie:  le  più vicine  potrebbero
essere quelle di Cremonesi e Cavicchioli, poi Belfanti, Carnevali e Artioli, ma comunque
non prima del mese di marzo.

4) Il Manifesto per la sincerità fiscale

Presciuttini aveva già distribuito una bozza, che legge.

Rotondo  deplora  tuttavia  che  dell'iniziativa  si  sia  parlato  sulla  stampa  prima  che  il
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documento fosse approvato; propone inoltre che la discussione
sia rinviata.

Presciuttini precisa che il testo della bozza non è stato diffuso e che il contenuto degli
articoli  che  compaiono  sulla  stampa  è  ovviamente  attribuibile  solo  a  chi  li  scrive.
Ricorda  inoltre  che  dell'iniziativa  si  era  già  parzialmente  discusso  nella  precedente
assemblea.

Paganini e altri ritengono che una dichiarazione di principio come quella proposta, se
evidentemente non ci si può aspettare che sia seguita da molti, abbia però un elevato
valore morale.

Presciuttini precisa di ritenere che il vero senso pratico della proposta sia che con la sua
approvazione il  Comitato si  impegna, per il  futuro,  ad evitare operazioni  con valore
economico che non siano pienamente rispettose delle prescrizioni fiscali.

La bozza presentata è infine approvata all'unanimità ed è consultabile sul sito. 

Data prossima assemblea : 9 febbraio 2017.

Levata, 21 gennaio 2017 

il presidente Presciuttini


